
 

 

 

   

 

Rapport de la présidence 2023-2024 

 

Bienvenue à votre Assemblée générale annuelle, la 26e de l’Unité régionale loisir 

et sport Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine. Cette année a été riche de célébrations 

autour de nos 25 ans d’existence, le tout magnifiquement orchestré par nos 

talentueuses travailleuses. 

Le conseil d’administration est fier du travail rigoureux et dynamique accompli 

par l’équipe dirigée, d’une main de maître, par Josée Darveau. Dans un court 

instant, vous prendrez connaissance de la forte étendue et de la qualité supérieure 

des actions réalisées sur notre territoire. 

Je tiens à remercier sincèrement les membres du conseil d’administration :               
Marie-Hélène, Maude, Joël, Estelle, Denis et Jonathan, pour leur fidèle 

engagement. Nos rencontres avec la direction générale étaient très collaboratives, 

teintées d’écoute et de recherche de consensus. Je crois, humblement, que nous 

avons ensemble pris les meilleures décisions pour soutenir nos employées dans 

l’exécution du mandat, tout en solidifiant la pérennité de l’organisme.  

Vos administrateurs et administratrices ont participé activement aux différents 

comités pour mettre en place les nouvelles exigences ministérielles. Un travail 

colossal réussit puisqu’en février, le ministère de l’Éducation reconnaissait notre 

conformité au Code de gouvernance des OBNL québécois de sport et de loisir. 

D’autre part, je suis personnellement fier de l’accent singulier porté sur l’inclusion 

dans les différents champs d’interventions. La participation active et les 

compétences de l’URLS GÎM dans le sport et le loisir adapté \ inclusif sont 

unanimement reconnues, bravo!  

Merci aux actrices et acteurs du développement de la qualité de vie des gens de 

chez nous, mais aussi du changement social.  



 

 

La dernière année nous a aussi laissé des moments de tristesse et de recueillement 

avec le décès tragique d’une des nôtres, Laura-Julie Aspirot. L’équipe a fait preuve 

d’une grande force et de résilience après son départ précipité. J’aimerais lui dédier 

cette assemblée et vous inviter à avoir une pensée pour elle. 

En terminant, je tiens à dire que ce fut un réel privilège pour moi d’avoir assumé 

le poste de président de l’URLS GÎM, un organisme tellement important pour nos 

communautés. Merci à Josée Darveau, entre autres, pour les jasettes mensuelles 

sur les sujets chauds. Son professionnalisme et celui de Judith Lebrun m’ont 

grandement aidé à remplir ce rôle.  

 

Bonne assemblée et longue vie à l’URLS GÎM!   

 

 

Ghislain Gagnon, président 


